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CONSELHO GERAL 
26-09-2023 

 

18.30-20.30 

 

MINUTA DA ATA N.º 2 
A reunião contou com a presença inicial de 16 conselheiros dos 19 convocados. Ainda não foram eleitos os dois novos 

representantes dos alunos a este conselho geral. A diretora foi convidada e esteve presente nesta reunião.  

 

 

PONTO PRÉVIO 

Foi aprovada, por maioria, a ata da reunião anterior. 

De acordo com o regimento deste órgão, o presidente indagou se algum conselheiro se voluntariava para secretariar esta 

reunião. A conselheira Mariana da Silva Lopes ofereceu-se para ser a secretária desta reunião, tendo a sua designação sido 

aprovada por unanimidade. 

 

PONTO 1: APROVAR O RELATÓRIO FINAL DE EXECUÇÃO DO PLANO ANUAL DE ATIVIDADES 

O relatório foi apresentado pelo presidente do CG e aprovado por unanimidade. Foi considerado ter havido uma ligeira melhoria 

na sua elaboração, por comparação com o do ano anterior. No entanto, o presidente do CG manifestou, em nome de muitos 

docentes do 3º ciclo e ensino secundário, alguma preocupação com o número de atividades desenvolvidas no 2º semestre. 

Estas, causaram uma quebra de ritmo no trabalho, quer da recuperação de aprendizagens, quer na preparação para a 

avaliação externa. 

 

PONTO 2: APRECIAR OS RESULTADOS DO PROCESSO DE AUTOAVALIAÇÃO 

Neste ponto, foram analisados vários relatórios, previamente entregues a todos os conselheiros: relatório de progresso anual 

do EQAVET; relatórios de análise dos resultados escolares, elaborado por cada um dos departamentos curriculares; relatório 

da aplicação das provas de aferição, elaborado pelo secretariado de exames; relatório Dinâmicas Escolares no Agrupamento 

de Escolas de Ílhavo. De uma forma global, o CG concluiu que os resultados escolares continuam a ser bons, com exceção 

da avaliação externa e do abandono escolar nos cursos profissionais, que se encontram, respetivamente, abaixo e acima da 

média nacional. Entendeu ainda ser necessário otimizar os apoios que o agrupamento disponibiliza na preparação para as 

provas nacionais. 

 

PONTO 3: APRECIAR OS CRITÉRIOS DE ORGANIZAÇÃO DOS HORÁRIOS 

Sobre os critérios de organização dos horários, constantes no documento “Organização do Ano Letivo”, o CG considerou-o 

globalmente adequado, tendo-se proposto uma pequena alteração na sua redação. Neste documento, deve trocar-se a 

expressão “flexibilidade curricular” por “flexibilidade horária”.   

 

PONTO 4: APRECIAR RELATÓRIO DE AVALIAÇÃO DAS BIBLIOTECAS ESCOLARES 

Da análise do documento “relatório final de avaliação das atividades das bibliotecas escolares”, o CG enalteceu a relevante 

quantidade e qualidade das atividades realizadas, mesmo tendo em conta algum constrangimento que a ausência prolongada 

(por doença) de uma das suas coordenadas originou. 

 

PONTO 5: APRECIAR O PROJETO +INCLUSÃO 

Foi apresentado o projeto “+Inclusão”, tendo o mesmo sido considerado como uma estratégia pedagógica que surge da 

necessidade de dar uma resposta estruturada a um conjunto de alunos que se identifica com os princípios nele elencados. A 
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sua continuidade e desenvolvimento está, no entanto, condicionada pela dificuldade em alocar docentes que se identifiquem 

e estejam preparados para o executar. 

 

PONTO 6: APRECIAR O RELATÓRIO DOS SPO 

Da análise do documento “relatório de atividades SPO – serviço de psicologia e orientação”, o CG manifestou preocupação 

pelos constrangimentos nele identificados. Considerou ser urgente substituir a psicóloga que se encontra de baixa prolongada. 

  

PONTO 7: APRECIAR A MONITORIZAÇÃO DOS MANUAIS DIGITAIS 

Tendo em conta que os dados disponibilizados sobre a monitorização dos manuais digitais se basear exclusivamente num 

parecer emanado do conselho pedagógico, sem revelar qual o impacto que este projeto tem sobre as aprendizagens dos 

alunos, o conselho geral considerou não estarem reunidas as condições necessárias à apreciação deste projeto. Alguns 

conselheiros não concordam que se tenha ampliado, neste ano letivo, o número de anos de escolaridade envolvidos neste 

projeto, sem uma rigorosa avaliação do impacto pedagógico que o mesmo teve. 

 

PONTO 8: OUTROS ASSUNTOS 

Não se trataram quaisquer outros assuntos, uma vez que o tempo da reunião já se havia esgotado. 


